

Schüler üben Zivilcourage

Zwei Wochen haben sich unsere Schüler und Schülerinnen mit dieser schwierigen Thematik, besonders für die Kleineren, beschäftigt. Auf unterschiedliche Art und Weise haben sich alle Klassen mit ihren Lehrerinnen auf den Weg gemacht und Überlegungen angestellt, wie man diese Thema am besten bearbeiten könnte.

Während der Projektstage haben es die Lehrerinnen hervorragend geschafft, bei vielen Kindern eine größere Bereitschaft zu wecken, andersartige Menschen zu akzeptieren, zu tolerieren oder z.B. seinen eigenen Standpunkt in bestimmten Situationen zu entwickeln oder zu behaupten und gegen Andersdenkende zu vertreten, ohne direkt die Fäuste zu benutzen.

Ob beim eigens gedrehten Film "Der gelbe Junge" oder beim Theaterstück "Die Konferenz der Tiere", es wurde klar:

Alle wissen, worauf es eigentlich ankommt!



Jetzt hoffen wir nur, dass die Zielsetzung des Projekts noch lange in den Köpfen und im Verhalten unserer Kinder Bestand haben wird.

H. Müller